

RICHTFEST – Penny Markt

Team rund um Bauherr Andreas Schäfer höchst zufrieden



(M.K.) Am Freitag, 25. März 2011 gegen 13:00 Uhr verlas der Zimmermann feierlich den Richtspruch und der Bauherr Andreas Schäfer schmetterte sein Glas auf den harten Beton, so dass es in tausend Stücke zersprang, womit dem zukünftigen Penny-Markt eine erfolgreiche Zukunft zugesichert ist.



An der Heinrich-Hertz-Str. 1 in Harsewinkel, wo Jahrzehnte lang die Ausstellung des Autohauses Schäfer zu finden war, entsteht in nur wenigen Monaten Bauzeit der neue Penny-Markt. Das bewährte Bau-Team: Architekt Michael Wiese aus Bielefeld, Uwe Stumpe vom General-Bauunternehmen Eduard Stumpe aus Lügde bei Bad Pyrmont und Projektleiter Michael Terlutter aus Harsewinkel sowie Bauherr Andreas Schäfer sind rundum zufrieden. „Wir sind ein eingespieltes Team“, erklärt Michael Terlutter, der als Projektleiter des Lebensmitteldiscounters Penny-Markt GmbH einen genauen Zeitplan einhalten muss und mit den oben genannten Firmen schon seit Jahren erfolgreich zusammengearbeitet. Aber auch Harsewinkeler Firmen sind mit im Boot: So wurden alle Bagger-Arbeiten von Bagger Berni ausgeführt und die Firma Berheide & Kotzlik übernimmt die Ausführung der Dachdeckerarbeiten. Außerdem erklärt Uwe Stumpe, Chef des „Fünf-Sterne-Bauunternehmens“ Stumpe, der sich inzwischen bei zahlreichen Handelsketten wie Aldi-Nord, Jibi-Markt, Edeka, Rewe ... einen Namen gemacht hat, dass er auch mit verschiedenen Firmen aus Harsewinkel und Umgebung wie z. B. die Tischlerei Nordemann, zusammenarbeitet. „Ich sehe meine Aufgabe darin, die Bandbreite aller am Bau erforderlichen Dienstleistungen kostengünstig und innovativ anzubieten und arbeite mit zahlreichen gleichgesinnten und zuverlässigen Firmen zusammen.“

„Am 17. Juni ist die Übergabe und die Eröffnung ist für Ende Juni vorgesehen“, erklärt Herr Schäfer, der den 800 m² großen Laden baut und an den zur Rewe Gruppe gehörenden Discounter Penny-Markt GmbH vermietet. „Hier entsteht nicht nur ein Lebensmittelmarkt, sondern auch 15 neue Arbeitsplätze“, freut sich der Bauherr und weist außerdem auf die guten Standortbedingungen des Geschäftes hin, zu dem 57 extra breite Parkplätze gehören. „Die Parkplätze sind alle drei Meter breit. Das ist einmalig in Harsewinkel“, so der stolze Bauherr.